
Giulianova. Problemi dello scalo giuliese, smantellare il vivaio di
cozze che è sito a circa un miglio e mezzo dal porto giuliese, lo
chiede Walter Squeo di Federpesca
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